
本通信は情報の伝達のために発行しております。内容詳細やガバナーの想い、ガバナーの熱意

については、担当ゾーン・チェアパーソンからお受け取りください。

就任以来　皆様に様々なお願いをさせて頂きましたが、今年も引き続きどうか宜しくお願い申し上げ

ます。昨年11月末から今月上旬にかけてリジョンごとにクラブ会長さんをはじめ三役さんにもご出席

をお願いしまして、ガバナーとの懇談会の第二回目を鋭意開催中です。このような集まりは当地区は

もとより、他の地区でも前例はありませんでしたが「クラブを盛り上げていこう」という幹部の皆さ

んとお酒を酌み交わしながらの会食とさせて頂き、大勢の方々とざっくばらんにお話ができたことを

喜んでおります。しかしながら、私の任期もまだ半分を過ぎたばかりです。多くの方に参集して頂く

4月の地区年次大会参加へのお願いもありますし、6月の年度末に会員数を減らさないように機会を

見つけては訪問させて頂き、少ない退会、多くの入会、新クラブ、新支部の結成に向けても100%の

気持ちで頑張りますので、本年も335-ダイヤモンドD地区をどうぞ宜しくお願い申し上げます。

各地から姫路にお集まりいたただく皆様 !!  当日の午前中は姫路城にのぼってみませんか?

ライオンズクラブ姫路城クリーンアップ作戦と題して、大手門にてゴミ拾いの用具をお渡しします

同行のノンライオンもOK  　姫路城登城無料券をお渡しします。各リジョンにも素晴らしいお城が

あることは承知していますが、せっかくの姫路、どうぞ世界遺産を堪能してください。

でも、午後からはアクリエ姫路に来てくださいね !! 皆様に会えることを楽しみにしています。

　　GSTコーディネーター　秋山　美貴子　より

明けましておめでとうございます。今期も残り半分、GST委員5名と共に全力で取り組んで参ります。

昨年11/11糖尿病予防啓発(加古川ツーデーマーチ5キロウォーク)には大勢の参加ありがとうございま

した。また、「思いやりは大切なこと」や「眼鏡リサイクル事業」にご協力いただいたクラブの皆様

に感謝申し上げます。今後は、2月6日14:00～ホテル日航大阪で開催予定の「GSTフォーラム」や

2～3月頃に実行予定の「メガネプロジェクト」カンボジア現地配布が予定されており、皆様のより

一層のご協力をお願いします。　※アクティビィティはMy Lionでご報告をお願いします

　　LC国際財団委員長(LCIF)  永井　大介　より

2024年　明けましておめでとうございます。ミッション1.5の元年(今後3年間)となった今期の上半期

が経過いたしましたが、各クラブ会員増強に奮闘されていると思います。会員維持や新会員を迎えら

れていないクラブの皆さんは本誌Vol 3 (8月号)を読み返してみてはいかがでしょう。その中でガバナー

は「新会員を迎えるまでにクラブという畑を耕し新たな株が根付くように肥料を持ち込む」と例えら

れています。早速、私も自分のクラブで三年がかりでそれを取り入れて新会員が根付くクラブという

ミッションを構築しようと思っています。私は『メンバー=友達』こう考えています。たとえクラブ

や、年齢が違っても関係ありません。今後、いろんなメンバーを迎えたとき、ライオンズ談義を

1時間でも2時間でもできるような友達になりたいものです。

だから大好きライオンズ !!

皆さま、新年明けましておめでとうございます governor　廣田　晃一からのメッセージ

地区年次大会　414414　午前中は姫路城へ　!! 地区年次大会委員長　本庄　正人　より

笑顔で奉仕(GST)活動　!!
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